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2000年 4月 5日克罗地亚常驻联合国代表给秘书长的信 

 奉我国政府指示 兹提出克罗地亚政府对普雷维

拉卡问题的看法  

 克罗地亚总统和南斯拉夫联盟共和国总统奠定

了谈判普雷维拉卡问题的法律构架 并根据 1992年 9

月 30 日和 1992 年 10 月 20 日达成的协定 分别为

S/24476和 A/47/522-S/24704 授与两国代表团具体

任务 根据这些协定 两国承担了解决 博卡科托尔

斯卡和杜布罗夫尼克的整个安全问题 的义务 并同

意在普雷维拉卡地区的 边界设立联合海关管制

此外 他们 重申承诺 除以和平协定达成的改变

外 现有边界不得受到侵犯 并同意 将特别注意

使通行和经济联系正常化  

 1992年 10月 20日 南斯拉夫联盟共和国高级官

员核实了普雷维拉卡地段两国现有边界 并同意在这

段边界设立联合海关管制 更确切说 当时的南斯拉

夫联盟共和国总理米兰 帕尼奇和南斯拉夫军总参谋

长日沃塔 帕尼奇签署了作为谈判用参考地图的普雷

维拉卡地图 这份参考地图──由南斯拉夫社会主

义联邦共和国在 1970 年印发的 基本国家地图

1 5000 铁托格勒/贝尔格莱德 载有两国间清楚

界定的现有边界 由当时参与谈判的联合国官员确认

其真实性和签署的这份地图可以改变南斯拉夫联盟

共和国所不断坚持的 即把普雷维拉卡问题说成是双

边谈判中的领土争执 这样就可以立即在 1992 年议

定的构架内展开谈判 因此我想重申我的要求 即请

联合国向其从前的官员查询 确认签署地图和签字的

真实性  

 原有的双边谈判构架其后得到了 克罗地亚和南

斯 拉 夫 联 盟 共 和 国 间 关 系 正 常 化 协 定

S/1996/744 的加强 根据这项协定 双方承认 对

方为在其国际边界内独立 主权和平等国家 第一

条 并同意在达成永久性安全解决办法协定之前

本着 联合国宪章 和睦邻的精神 并 尊重联合

国监测所建立的现有安全制度 解决普雷维拉卡问

题  

 因此 两国代表团的法律构架和任务是很清楚

的 两国代表团获有授权在解决现有边界不可受到侵

犯和睦邻的原则及 联合国宪章 的基础上解决博卡

科托尔斯卡和杜布罗夫尼克的整个安全问题 据以设

立联合海关管制的现有边界的通行正常化 以及经济

联系的加强 使得展现了谈判精神和最终目的法律构

架更具有特别的义务  

 到目前为止的谈判已经证明 南斯拉夫联盟共和

国只声明接受议定的谈判构架和克罗地亚的国际边

界 它通过坚持人为制造的普雷维拉卡领土争议继续

无视于克罗地亚边界 从而设置谈判的障碍 我国政

府不能接受这种态度 它违背了南斯拉夫联盟共和国

尊重克罗地亚边界和据以谈判普雷维拉卡问题的法

律构架  

 多年来 克罗地亚同国际舞台其他议题的行动者

一样 试图找出和平方式同贝尔格莱德政权解决普雷

维拉卡问题 我们呼吁南斯拉夫方面通过加强当地居

民信心的方式便利谈判的努力始终受到南斯拉夫联
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盟共和国联邦当局的抵制 令人遗憾的是 除了抵制

以外 还排除支持减少紧张局势和按协定谈判这些问

题的黑山当局 不让加入南斯拉夫代表团 他们的撤

出证明和增加了在南斯拉夫联盟共和国单边修改的

构架内继续谈判的不通情理  

 同样 我国政府对南斯拉夫联盟共和国拒绝秘书

长在他最近的报告 S/1999/1302 中提议的建立信

任措施 S/2000/268 一点也不感到奇怪 南斯拉夫

联盟共和国继续避不执行上述 1992 年的各项协定

特别是与边界通行正常化和在现有边界上的两国过

境点设立联合海关管制有关的部分 秘书长要求至少

容许平民有限出入所谓的 兰区 的提议 提醒了人

们 克罗地亚和南斯拉夫联盟共和国目前应相互承担

的义务 我国政府当然是表示欢迎的  

 南斯拉夫联盟共和国声称 克罗地亚渔民在克罗

地亚共和国取得独立以前 并不到博卡科托尔斯卡湾

捕鱼 的说法 S/2000/268 是完全错误的 他们一

直在博卡科托尔斯卡湾捕鱼 包括在前南斯拉夫社会

主义联邦共和国时期在内也是如此 当时博卡科托尔

斯卡湾是属察夫塔特港务处杜布罗夫尼克港务局管

辖 同样 土地所有人一直在耕作他们的土地 在克

罗地亚主管当局完成有关的程序后 从前被没收的那

些土地将予以归还 这些程序目前正在进行之中 克

罗地亚认为 秘书长承认地方居民的这些合法利益只

会帮助促进这个地区的稳定和正常化 这是双边谈判

的主要目的  

 克罗地亚仍旧深信 我们的未来有赖于关系正常

化和国际边界两边的克罗地亚和南斯拉夫联盟共和

国/黑山恢复平民使用普雷维拉卡 我们与支持开放

现有边界的过境点并在其后被排除在南斯拉夫联盟

共和国代表团之外的邻居一起 珍惜杜布罗夫尼克和

博卡科托尔斯卡地区的稳定 安全 合作和繁荣前景

恢复橄榄树林 渔船 潜水镜和旅游乐园的前景 是

我们想要与我们的邻居一起塑造的未来  

 请将本信作为安全理事会文件分发为荷  
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